
姫路商工会議所 

平成２９年度 第１回 経営発達支援事業評価委員会 

開催報告 

 

１．日 時  平成２９年６月２９日（木） １０時～１１時３０分 

２．場 所  当所４階４０２会議室 

３．出席者  池田文和氏（兵庫県中播磨県民センター副センター長） 

太田 勲氏（公立大学法人兵庫県立大学学長） 

高馬豊勝氏（姫路市産業局長） 

濱田 聡氏（濱田聡経営会計事務所所長・公認会計士） 

山脇智博氏（株式会社日本政策金融公庫姫路支店長兼国民生活事業統轄） 

吉田専務理事、浅田理事・事務局長、斉藤部長、川口 

４．議 事  事務局より、平成２８年度経営発達支援事業実績について説明した。その

後、各委員から下記の意見があった。 

経営発達支援計画２年目である平成２８年度においては、すべての項目に

おいて実績数値が目標を上回っており、高く評価するという総評を受けた。

各事業については、下記のとおり。 

（１）地区担当制を導入しており、巡回活動を中心に、企業ニーズにフレ

キシブルに対応している点を高く評価する。特に、事業計画策定から実

行支援、アフターフォロー等、きめ細やかな支援を行っている。 

（２）人手不足対策が喫緊の課題であり、引き続き、人手不足解消に向け

た対策が必要である。 

（３）創業支援について、１２１名の開業者を輩出しており、高く評価す

る。一方、廃業が多い現実を踏まえ、関係機関等とより一層の連携を図

り、事業承継支援について引続き取り組んでいって欲しい。 

 

以 上 


